

## Bewerbung als Delegierte für die BDK

Liebe Freund\*innen,

Ich erinnere mich noch sehr gut an die letzte Europawahl 2019. Es war das erste Mal, dass ich wählen durfte und ich habe mich sehr gefreut endlich auch eine Stimme zu haben, um meine Anliegen und die Anliegen meiner Generation sichtbar zu machen. Damals stand gar nicht so im Fokus, dass es sich um eine Europawahl handelt, sondern darum, den Klimaschutz grundsätzlich politisch in den Mittelpunkt zu stellen. Mittlerweile habe ich mich mehr mit Europa und der EU beschäftigt und verstanden, dass z.B. das Thema Klimaschutz zwar auch bei jeder anderen Wahl wichtig gewesen wäre, aber gerade bei der Europawahl genau am richtigen Platz ist. Gemeinsam mit den anderen Mitgliedsstaaten der EU lässt sich hoffentlich so nicht nur Deutschland bis 2050 klimaneutral machen, sondern ganz Europa, wie durch das Klimaschutzpaket Fit For 55 beschlossen wurde. Auch das Aus für Verbrenner Motoren bis 2035 kann bald für die gesamte EU erreicht werden, wenn sich die FDP nicht weiter quer stellt. Doch auch Themen, die die Außen- und Wirtschaftspolitik betreffen, sind viel wirkungsstärker, wenn wir Europa als unsere Heimat und Außengrenze sehen und weniger nur unser eigenes Land. So haben z.B. wirtschaftliche Sanktionen und humanitäre Hilfe eine deutlich größere Wirkkraft, wenn sie gemeinsam ausgesprochen werden, wie bei Putins Angriffskrieg gegen die Ukraine oder dem brutalen Vorgehen des Mullah-Regimes gegen die Frauen im Iran zu sehen ist. In diesen Punkten lässt sich vor allem eins erkennen: Dass die EU vor allen Dingen eine Wertegemeinschaft ist. Das merke ich auch gerade ganz persönlich, denn ich mache momentan einen Erasmus Auslandsaufenthalt in Amsterdam. Hier verbringe ich jeden Tag meine Zeit mit Menschen aus u.a. Finnland, Schweden, Spanien, Dänemark und Österreich und obwohl wir alle hier in einem fremden Land sind, so sind wir doch auch alle zu Hause in der EU und können hier ganz einfach gemeinsam zusammen studieren, leben und uns austauschen. Eins ist auf jeden Fall klar: Gemeinsam sind wir stärker.

Sehr gerne würde ich den KV Dortmund als Delegierte bei der BDK vertreten und über diese und weitere EU-Themen sprechen, denn ja, das Erasmus Programm ist toll und gemeinsam haben wir schon viel erreicht, aber wenn es z.B. um Themenfelder wie Migrationspolitik, Sozialpolitik und auch Klimapolitik gibt es noch viel zu tun. Deswegen wäre ich gerne dabei, wenn wir eine tolle Liste, sowie ein super Wahlprogramm für die Europawahl 2024 aufstellen. Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen.

Eure Feline



### Über mich

Ich bin 22 Jahre alt und gebürtige Dortmunderin. Ich studiere Theater- und Erziehungswissenschaft in Bochum an der RUB. Auch in meiner Freizeit beschäftige ich mich gerne mit Theater und mit Musik. Bei den Grünen bin ich Mitglied seit August 2021, im OV Aplerbeck. Ich engagiere mich seitdem vor allem bei der Grünen Jugend z.B. bei der Organisation und Durchführung von Plena, sowie im Wahlkampf. Meine politischen Herzensthemen sind der intersektionale Feminismus und das Thema soziale Gerechtigkeit. Letztes Jahr durfte ich den KV Dortmund als Ersatzdelegierte bei der BDK vertreten.

Ihr könnt mich erreichen unter [feline-paul@gmx.de](mailto:feline-paul@gmx.de)